

¿QUIÉN LO HA DICHO?

Vivo en el Polo Norte, por eso estoy cubierto de pelo blanco y llevo una bufanda de rayas.

También llevo una bufanda de rayas y, además, un gorro rojo y verde con lunares amarillos.

Soy una de las ayudantas de Papá Noel. Tengo una corona verde y un vestido rojo y rosa.

Soy el encargado de llevar el trineo de Papá Noel por el cielo para repartir juguetes a los niños.

Tengo una estrella rosa en lo alto y estoy plantado en una maceta de color rojo.

Soy la mujer de Papá Noel, Mamá Noel y me encargo de prepara regalos para los niños en Navidad.

